

¡Arte internacional! Profesor Tec lleva sus obras en óleo a Dubái



Inició con una clase de pintura a los 14 años. En 2024, tras dedicarse **20 años al arte plástico**, las obras del profesor del [Tec de Monterrey campus Laguna](#), **Guillermo García**, llegaron a Dubái

Fue en la **Expo Dubái 2024, Arte MX**, evento organizado por una revista, de la mano con la Embajada de México en los Emiratos Árabes Unidos, con la que el profesor participó con **5 pinturas de óleo** en la muestra titulada *Antojos*.

En sus 5 cuadros, Guillermo mostró **salsas utilizadas en la comida mexicana**, así como frescos de caballos.

“Dubái fue maravilloso y la reacción de la gente hacia mis obras fue muy positiva. Los caballos fueron muy bien aceptados por la comunidad árabe”, contó el profesor.

“Me dedico en forma profesional al arte desde hace 20 años”.- Guillermo García.

Arte mexicano en Dubái

La oportunidad de exponer en Dubái, compartió Guillermo García, llegó gracias a la **invitación** del escultor José Luis Ponce.

“José Luis ha ido 3 veces a Dubái. Este año convocó a 22 artistas para participar en una **exposición de arte relacionada con la gastronomía mexicana**”.

El profesor compartió que el evento principal es el llamado **Taco de Oro**, en el que se premia a personas con restaurantes mexicanos por “*difundir la excelencia gastronómica de México por el mundo*”, como se lee en el sitio web [Vivir en Dubái](#).

Así, la **exposición colectiva Antojos** funcionó como una **antesala de la ceremonia de galardones** y tenía por objetivo presentar “*colores y texturas que transportaran a los presentes a sentir el antojo por la gastronomía mexicana*”, menciona la misma página web.



/> width="900" loading="lazy">

Para Guillermo García, viajar a Dubái fue una experiencia enriquecedora tanto a nivel personal como profesional, sobre todo porque **llegar allá no fue fácil**.

“Tuve **mucho apoyo de personas muy lindas**. Ofrecí (algunas) de mis obras a cambio de apoyo económico y tuve muy buena aceptación”, señaló.

Además, tras esta experiencia, el encargado del Taller de Pintura en el Tec de Monterrey en Torreón señaló han surgido **nuevas oportunidades** para exponer sus obras.

***“Dubái fue maravilloso y la reacción de la gente hacia mis obras fue muy positiva”.-
Guillermo García.***

Pasión por el arte

El profesor Guillermo García destacó que, si bien estudió para ser contador público, la que define como su *“pasión por la pintura”* lo llevó a dedicar su vida al arte.

Su camino empezó a los **14 años**, cuando en los *scouts* tuvo que tomar **una clase de pintura**: *“No he dejado de hacerlo desde entonces”*, señaló.

Después de egresar de contador público, decidió **arriesgarse y dedicarse 1 año de lleno a la pintura** y le dio resultado.

“Me dedico en forma profesional a las artes desde hace 20 años. Tengo un taller particular y llevo 15 años aquí en el Tec de Monterrey como maestro de pintura”.

Su último logro fue llevar 5 obras a Dubái y hacerse acreedor al **premio formador LiFE** a nivel local en campus Laguna.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: